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クラブ会報･雑誌担当 鳥島隆一

羽鳥 隆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３. 物故会員追悼
４. 会長の時間
５．幹事報告

６．食 事
７．委員会報告
８．クラブフォーラム
９．点 鐘

１０．ロータリーソング

会場の都合により
例会場を変更して

笠懸野文化ホール･
リハーサル室
にて行いました。

◆物故会員追悼
ロータリー創立者 ポール･ハリスの命日である 月１
日を含む週はロータリーの追悼記念週間です。２７
当クラブの物故会員は、昨年 月 日にご逝去され９ ２３

。ました七五三木正様を含めて 名いらっしゃいます２２
我がクラブの発展に貢献されました物故会員に、謹

んで哀悼の意を表し、黙祷を捧げました。
正田会長◆会長の時間

１．本例会が例会場変更となり、会場設営をして下さい
ましたＳＡＡさん、また駐車場と会場案内を寒い中務
めて下さいましたクラブ運営委員の皆様に、心から御
礼申し上げます。

２．次年度のＲＩテーマが発表になり、本日配布のクラ
ブ会報で紹介しています。次年度のテーマは『ロータ
リーは世界をつなぐ』です。

３．地区より決議審議会へ向けての決議案の提出のお願
いが届いております。決議審議会とは、毎年オンライ
ンで開催され、決議案の投票が行なわれるそうです。
決議案とは組織規定文書に記載されている事柄の範囲
外でＲＩ理事会またはＲＩ財団委員会による決定を求
めるものだそうです。皆様の中で提出したい決議案が

ありましたら、会長幹事までお寄せ下さい。
またこれは今年 月にシカゴで開催される 年に 度４ ３ １

の規定審議会とは異なります。
． 、４ 当クラブの米山特別寄付金が 万円に達した為3,900
第 回米山功労クラブ感謝状がクラブに贈られて参３９
りましたので、ご報告致します。

浦野幹事◆幹事報告
◇例会終了後､会場の後片付けをＳＡＡさんを中心にご

協力下さいますよう、お願い致します。
◇下記のものが届いております。
・㈱オクトンより次年度テーマ幕等のリーフレット
・㈱フジマキネクタイよりロータリー用品新カタログ
・三和会より公開セミナー のご案内(2/20)
◇例会変更のお知らせ

桐生ＲＣ 2/11(休)､2/25 前橋東ＲＣ 2/21､2/28(休)
伊勢崎東ＲＣ 2/11(休) 富岡中央ＲＣ 2/14(休)
伊勢崎南ＲＣ 2/26(休)､3/26(休)

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 1/7 桐生赤城ＲＣ 1/8､1/15

花ぶさ弁当◆食事メニュー
◆委員会報告
□クラブ運営委員会

早川会員◇出席報告
（ ）会員総数 名 出席免除者 名の内 名出席の為６２ １２ ８

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名５８ ４２
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１６ ２ ７５.８６
前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者６名)９０.００

□拠金委員会
藤本拠金委員長◇ニコニコＢＯＸ

出張例会です｡宜しくお願いします 正田君
先日ＲＡの料理会お疲れ様でした｡野村さん､乾さん､
清水さん 君浦野
インフルエンザに気をつけて下さい 田中君
寒中お見舞い申し上げます｡喪中にて賀状失礼してお
ります 田﨑君
大坂なおみ選手めざせ！全豪オープン覇者 野田君
新人ですので宜しくお願いします 坂口君
いつも笑顔で頑張ります 新井 君(み)

明るい１年になるよう頑張ります 堀江君
江原君本日後期高齢者です｡有難くもあり有難くもなし



- 2 -

桐生西ロータリークラブ

中里拠金委員◇ロータリー財団
あっという間に正月の最後の例会です 正田君
クラブフォーラムお願いします 浦野君
新人ですので宜しくお願いします 坂口君
インフルエンザが流行しています｡外出したらうがい
手洗いで予防しましょう 野田君
法人のインフル今のところ 名です 石戸君２
寒い 乾君!!
寒い日が続きますがお元気ですか 新井 君(み)

乾燥しておりますので保湿対策を 田中君
明日は遠出です｡晴れますように 堀江君

石戸米山奨学担当◇米山奨学
もうすぐ春です｡留学生の皆さん日本の寒さももうす
ぐ終わります 正田君
本日はパルで皆様ご協力ありがとうございます 浦野君
新人ですので宜しくお願いします 坂口君
インフルエンザ流行しています｡うがい手洗いマスク
で予防しましょう 野田君
田中都志子君の退院を祝して 新井 君(み)

年間膝にあった骨を取ってきました 田中君３３
勉強の年１年頭使います 堀江君

◆クラブフォーラム

前期の活動報告と後期の活動計画

奉仕プロジェクト委員長

河内良範君

正田年度の奉仕プロジェクト委員会の活動は大日程に
沿って行っております。それでは、奉仕プロジェクト委
員会の前期活動を各担当ごとに発表します。
【奉仕プロジェクト】

月 日地区補助金事業「希望の家支援事業」実施９ ７
【社会奉仕】

① 日 日みどり市、 月 日桐生市、社名運動参加７ １ ７ ２
、 、② 月 日高津戸荘納涼祭 月 日敬老会に参加７ ２８ ９ １９

月 日クリスマスケーキ贈呈１２ １９
③ 月 日東花桃 万本プロジェクト１０ ７ １

月 日希望の家クリスマス会参加④ １２ ９
【国際奉仕･友情交換】

① 月 日姉妹クラブのフィリピンマンダル１１ ８～１０
ヨンＲＣ創立 周年に参加５５

② 月 日友好クラブ栃尾ＲＣと合同夜間例会を１０ １９
日両クラブ親睦ゴルフコンペを開催２０

③ 月 日釜山新西面ＲＣとの合同例会１１ ３０
月 日ゴルフ 食事会１２ １ &

日ゴルフ終了後成田空港へ送迎２
④ 月 日群馬大学理工学部主催の留学生交流会１０ ３１

に幹事クラブとして参加協力
【新世代奉仕･ローターアクト】

① 日初例会開催７月１０
② 月 日ライラ研修に参加、 日に報告１１ ３～４ １６
③ 月 日地区大会に参加１０ ７
④ 月 日ガバナー公式訪問参加１０ ２６

【新世代奉仕･インターアクト】
① 月 日インターアクト合同会議参加７ ７

日インターアクト年次大会参加２１
② 月 日大間々図書館にて進路支援講話７ １２

講師：下井田パスト会長
③ 月 日 日大間々高校模擬面接で会員が面接８ ２３ ２４

官を務める。
④ 月 日ガバナー公式訪問参加１０ ２６
⑤ 月 日みどり市スポーツフェスティバルに１１ １８

会場運営ボランティアとして参加

続きまして後期の活動計画及び予定を発表します。
【社会奉仕】

① 早朝清掃を予定しています。
② 高津戸荘観桜会の共催を予定しています。

。③ マイトリー南幼稚園へ図書購入資金を贈呈します
【職業奉仕】

① 月 日施設優良職員表彰の実施２ １
② 月 日職場訪問の実施３ ２２

【国際奉仕･友情交換】
① 月 日姉妹クラブ釜山新西面ＲＣ創立 周年記３ ２９ ２８
念式典に参加します。

② 月 日群馬大学理工学部留学生交流会を幹事ク４ ２０
ラブとして開催します。

【新世代奉仕･ローターアクト】
① 月 日お国自慢料理大会を開催しました。１ ２０
② 月 日ＲＡ年次大会に参加します。２ ２３
③ 月 日留学生 名の卒業送別会を行います。３ ２ ４

【新世代奉仕･インターアクト】
① ５月以降に合同例会行いたいと検討しています。

以上が奉仕プロジェクト委員会の報告及び今後の活
動予定になります。引き続き皆様のご協力をお願いいた
します。

公共イメージ委員長

加 藤 努 君

今年度、宮内ガバナーは地区目標の一つに『公共イメ
ージと認知度の向上を図ろう』と掲げられました。

その方針に従い、地域社会に対してクラブの活動を積
極的に発信するよう、前期は努めて参りました。

その活動内容を時系列で発表させて頂きます。
・ 月 日 月 みどり市長を表敬訪問して参りました。７ ２ ( )
・ 月 日 火 には桐生市長を表敬訪問し、午後には大間７ ３ ( )

々高校様へご挨拶に伺いました。
・ 月 日 水 上毛新聞桐生支局と桐生タイムス社を表敬７ ４ ( )

訪問し同紙にも掲載して頂きました。
以上が、各方面への今年度新役員による就任挨拶です。
・ 月 日 木 は大間々高校進路支援講話が開催され、７ １２ ( )

桐生タイムス社、上毛新聞社に取材依頼し、記事にし
て頂きました。

・ 月 日 土 に桐生タイムス紙に暑中見舞い広告を掲７ ２１ ( )
載致しました。

、・ 月 日 木金 に大間々高校模擬面接が行なわれ８ ２３・２４ ( )
桐生タイムス社が取材に来て下さり、当日の紙面に掲
載して下さいました。

・ 月 日(金)に地区補助金事業贈呈式を、療育センタ９ ７
ーきぼうで行いました。上毛新聞わたらせ支局、及び
桐生タイムス社にお知らせして取材に来て頂き、両紙
に掲載されました。

・ 月 日に当クラブが幹事クラブとして実施した、桐９ ２８
生４ＲＣ合同チャリティゴルフコンペの寄付金を、桐
生タイムス社を通じて北海道地震義捐金に充てて戴く
為、同社を正田会長と浦野幹事が瀬谷ガバナー補佐と

、 。ご一緒にお届けし 月 日の同紙に掲載されました１０ １３
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・ 月 日納涼家族会での募金を北海道地震義捐金に寄１１ ２
付する為、桐生タイムス社を通じて桐生市役所日赤窓
口にお贈りしました。こちらも桐生タイムスの記事に
して頂きました。

次にクラブ会報・雑誌担当の活動と致しましては、
ロータリーの友が配布された例会で、友誌の見どころや
解説を、クラブ会報･雑誌担当より発表して頂いており
ます。

ただ、七五三木正会員に担当を担って頂く予定でした
が、 月 日にご逝去され、その後は鳥嶋パスト会長に９ ２３
後任になっていただいております。

鳥嶋パスト会長には、納涼家族会や忘年会など、いつ
も熱心に写真を撮って頂き、クラブ会報等に使用させて
頂いています。

会報の発行も順調に行われています。後期も前期と同
様に行って参ります。

歴史編纂 は、ホームページを更新し、ク・ＩＴ・ＣＩＣＯ
ラブ会報やプログラムをウェブサイト上で見られる様、
後期も引き続き行って参ります。

また、ガバナー公式訪問時に作成した「クラブ現況報
」 、 。告書 は 当クラブの歴史として貴重な資料になります

公共イメージの後期の活動計画ですが、既に年賀広告
を桐生タイム紙に掲載しました。

また、今年度 地区の企画でぐんま経済新聞に地２８４０
区内全クラブの紹介記事を掲載することになり、当クラ
ブは提出した原稿により 月 日(木)発行の 面に掲１ １７ １０
載されました。そして 月 日(金)の第 例会にぐ１ １８ ２２７６
んま経済新聞社編集部の臼井晃斗氏をビジターとして迎
え、全会員に当新聞を配布し紹介して頂きました。是非
読んで頂きたいと思います。

恒例の、 月 日の施設優良職員表彰には、桐生タイ２ １
ムス社、上毛新聞社に取材に来て頂く予定です。

そして、春頃かと思いますが、第 分区Ａのロータリ２
ーデーとして、各クラブの紹介記事を桐生タイムス紙に
掲載する事を当初予定しておりましたが、まだ流動的で
あるようです。何れにしましても桐生西クラブの公共イ
メージ向上に繋がるよう、企画したいと思います。

月 日 土 午後 時から、当クラブが幹事クラブと４ ２０ ５( )
して桐生４ＲＣ群馬大学理工学部留学生交流会を行いま
す。この行事も報道機関に取材をお願いして記事にして
戴くつもりです。

今後はクラブのホームページをもっと充実し、活用の
幅を広げられるよう、またより見やすくなるよう、検討
していきたいと思っています。
皆様のご意見ご要望を是非お寄せ戴きたいと思います。
後期も公共イメージ向上の為、委員一丸となって努め

、 。て参りますので 皆様のご協力を宜しくお願い致します

ロータリー財団･米山･
ニコニコＢＯＸ(拠金)委員長

藤本千恵子君

高いところから失礼致します。
正田年度のスタートにあたり、正田会長より各拠金の数
値目標が掲げられ、担当委員を中心に拠金委員会全体で
その達成に努めております。

奥村勉会員が担当するニコニコ は、会員 人ＢＯＸ １
円でクラブ全体では 円を目標設定し２５,０００ １,６５０,０００

ております。
井本万里子会員が担当するロータリー財団は、年次寄

１ １５０ １ ３０付が会員 人 ドル、ポリオプラス寄付が会員 人
ドル、合計 ドルが目標となります。クラブ全体では１８０
年次寄付が ドル、ポリオプラス寄付が ドル９,７５０ １,９５０
になります。また、恒久寄付もクラブ全体で ドル１,０００
を目標にしています。

ＢＯＸ １ １６,０００石戸悦史会員が担当する米山 は、会員 人
円でクラブ全体では 円が今年度の目標額にな１,０４０,０００
ります。米山 に関しましては、年会費の中から 人ＢＯＸ １
当たり 円がクラブから支払われますので、米山３,０００

への拠金額は 円となります。ＢＯＸ １３,０００
月末現在の拠金状況をみますと、ニコニコ は１２ ＢＯＸ
％達成しており順調に推移しておりますが、個々６３.７

の拠金金額を見ますとだいぶばらつきがあり、半年過ぎ
ても「 の方もいらっしゃいます。０」

次にロータリー財団ですが、拠金状況は例年同様に厳
しく、前期が終わった時点で年次寄付とポリオ寄付を合
わせると、クラブ全体で目標額の半分強を達成したとこ
ろです。後期は例会変更が多く、前期の方が拠金率が良
いので、これは厳しい状況かと思います。

ロータリーレートが現在 円で、 ドルを円換算１１２ １８０
しますと 円になります。負担が大きいのは充分２０,１６０
に承知しておりますが、 地区全クラブの数値目標２８４０
であり、地区の重要なセミナーやロータリー財団セミナ
ー等でクラブ別の実績を一覧表で発表されます。目標額
に届いていないクラブの出席者は大変肩身の狭い思いを
致します。クラブの名誉にかけても目標額をクリアして
頂きますよう切にお願い申し上げます。

又クラブの寄付額の実績が地区補助金やグローバル補
助金の申請にも影響致します。当クラブは活発に事業を
行っていますので、クラブ目標額は最低限でも達成しな
くてはなりません。

米山 は、下期の普通寄付金を入れますと ％達ＢＯＸ ８０
成できたことになりとても順調に推移しています。

また、今年度の現時点での各種の受賞者は、ロータリ
ー財団ではマルチプル･ポール･ハリスフェローが 名の４
受賞、ポール･ハリスフェローが３名の受賞、ベネファ

８クターが１名の受賞です。米山奨学では米山功労者を
名が受賞されております。

この他にもロータリー財団セミナーが 月 日、ロー８ １８
タリー財団補助金管理セミナーが 月 日に、米山セ１１ １０
ミナーが 月 日に其々開催され、対象役員、委員がい９ ３０
ずれも出席して参りました。

これから年度末まで目標達成に向けて委員会全員で取
り組んでいく所存でおります。

特に低迷しているロータリー財団への拠金を積極的に
行って頂きますようお願い申し上げます。楽しいメッセ
ージを書いてどしどしお寄せ下さい。

又、委員の方を始め拠金担当の方には、お忙しいにも
関わらず、例会に出席する事と早く来る努力をして下さっ

。 。ています この場をお借りして心より感謝申し上げます
全会員が目標額を達成し、クラブ全体の目標額をクリ

アする事が、より重要であり意義があると思います。全
会員のご協力を賜りますよう、重ねてお願い申し上げま
して、拠金委員会の報告にさせて頂きます。

希望の家社会福祉法人

野 田 真 一 郎理 事 長

みどり市大間々町大間々22-4

０２７７－７３－２６０５℡
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桐生西ロータリークラブ

会員組織委員会

東 郷 学 君
（会員増強担当）

本日、前原委員長が都合により欠席の為、会員組織委
員会の報告を委員長に代わりまして、会員増強担当の私
が報告させて頂きます。

前期の活動実績は、 月に 名、 月に 名新会員を１１ １ １ １
迎えました。年度当初 名であった会員数が、七五三６３
木正様のご逝去、そして年度末に 名が退会となり、現２
在 名となっております。６２

クラブ目標の忘年家族会までに 名増強に到達できず６
大変申し訳なく思っております。

それでは、新たに設置しました危機管理も含めて、当
委員会の各担当毎の活動について発表致します。

担当：江原利夫【ロータリー情報】
１．新会員に適切な職業分類を選定する。
２．新会員候補者にロータリークラブの目的と会員特

典、義務について丁寧に分かり易く説明する。
３．各会員のロータリーライフの充実とクラブの活性

化の為、ロータリー情報を発信する。
担当：東郷学／栗原秀一【会員増強】

１．単年で終わらない継続的な取組を目指す
２．前年度から引継いだ会員候補者リストを随時更新

メンター制の導入（新会員へのサポート･退会防止）３．
担当：中島俊太朗【危機管理】

近年、グローバル化や価値観の多様化を受け、法令
順守がより重要視される様になりました。 地区２８４０
においては 年、主に「青少年交換プログラム」２００６
における安全と健康 および健全な生活を守るべく 危、 「
機管理委員会」が発足した経緯があります。

我がクラブにおいても、今年度から危機管理部門を
設置する運びとなり、初年度である今年は中島俊太朗
会員に担当してもらう事になりました。以前、中島会
員には卓話の中で「予防法務」についてお話しを聞か
せて頂く機会を得ましたが、プログラムの都合が許せ
ばロータリーにおける「リスク管理」について是非お
話し頂きたいと思います。

今後は、当委員会の活動方針に有りますように、委員
会（委員：田﨑武夫･天沼一夫･坪井良行）一丸となって
正田会長の目標達成の為に取り組んで参ります。

また、会員増強は単なる会員数増加という数の問題で
なく、基本的には会員のロータリーに対する意識の向上
や、クラブに斬新なアイディア、新しい活動分野をもた
らし、クラブの活性化に繋がるよう、地域やクラブの現
状とニーズに応じた会員増強と退会防止に努めて参りま
す。

２月は です“平和と紛争予防/紛争解決月間”

《次例会予告》
２月８日(金) 新会員卓話 堀江絹子君

月の出席 ％表彰･誕生･結婚祝い２ １００

プリオパレス内と桐生運動公園内の

月桂樹四世の消毒をして頂く
月 (月)の午前中、野１ ２８

村滋会員がご好意で、桐生
プリオパレス内と桐生運動
公園内の月桂樹四世の消毒
を行って下さいました。

桐生運動公園の消毒はこ
れで３回目となりますが、
桐生プリオパレス内の月桂

２０１７樹四世については、
年 月 日と 年 月１２ １５ ２０１８ １

日以来となります。１５
前年度２度の消毒と剪定

を野村会員が行なった事に
より、それまで重症を負っ
ていたプリオパレス内の月
桂樹は見違える様に元気に
生育しておりました。しか
し、野村会員がよく観察し
たところ、一部がすす病に
再度侵されているのを見つ
けて下さり、この度早めに
処置をして下さいました。

今期、重症を負った桐生
運動公園の月桂樹も、再三
の野村会員の消毒により、
大変改善されたそうです。

野村会員のお陰で大切な
月桂樹四世が守られている事に、心より感謝します。

㈱タイムプロデュース

野 村 滋代表取締役

桐生市広沢町1-2538-1

０２７７－５２－８２８２℡

㈲ 奥 村 商 店

奥 村 勉代表取締役

桐生市新里町新川1968-2

０２７７－７４－５７３４℡

㈱プリオウエディングスＧ＆Ｎ

斎藤政治群馬カンパニー統括営業部長

桐 生 市 堤 町 3 - 5 - 2 3

０２７７－４７－４１２２℡

赤 城 興 産 ㈱

山 同 輝 和代表取締役

みどり市大間々町大間々1558-1

０２７７－７２－３２３１℡
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